



「不適正処理によ  
って会社の名前が出  
るのが一

大きかった。不正転  
売した当該事業者の  
行為に直接、間接を  
含め、巻き込まれた  
形で名だたる企業の  
名前がメディアで報  
道された。それをき  
っかけに「当社の廃  
適正処理事件が世間  
を騒がせた。東北地  
方に不法投棄された  
り、海外に違法に輸  
出されたり、そのた  
びに高名な医療機関  
の名前が公表され、  
医療関係者を驚愕  
るなど排出管理を強  
化した。また、そう  
した取り組みが全国  
で広がり、底上げに  
つながった。一方、  
それを後押ししたの  
が規制強化などの法  
改正であり、自治体  
の指導強  
化であっ  
た。廃棄  
物処理法  
の主たる  
目的は、

## 「会社の名前が 出るのが一番困る」

取材の  
折、多く  
の処理業  
者から聞

いた、排出事業者の  
本音と拝察する。

本欄で何度も触れ  
たが、今年1月に発  
覚した廃棄食品の不  
正転売事件が排出事  
業者に与えた衝撃は

「棄物は大丈夫か」な  
どの問い合わせが殺  
到、対応に追われた  
処理業者は少なくない。  
今から10年以上  
前、医療廃棄物の不  
視システムを導入す  
る。

(文)